



Descartan dar seguridad especial para candidatos



Por **Arturo Rojas**

Miércoles 17 de Enero de 2024 - 00:04

La precandidata del partido, Claudia Sheinbaum, sí cuenta con un esquema de seguridad, el cual califican en la dirigencia de Morena como discreto.



Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, informó que no se contempla un operativo especial de seguridad para los y las candidatas en las elecciones de 2024.



“Hasta donde tenemos conocimiento, no habrá un operativo especial en las campañas para los candidatos y candidatas... seguramente para la jornada electoral habrá un operativo como ocurre en cada elección cada día de la elección. Pero creo que todo lo demás tiene que ver con la política general de seguridad, no tener algo en específico para candidatos o candidatas”, aseguró el presidente nacional de Morena.

También, el dirigente morenista señaló que la precandidata del partido, Claudia Sheinbaum, sí cuenta con un esquema de seguridad, el cual calificó como discreto, pero afirmó que en el caso de las personas que aspiran a la candidatura de alguno de los estados en juego no cuentan con operativo especial y tampoco lo tendrán los demás candidatos, pues consideró que no es necesario.



Sobre la pregunta de si el guinda optaría por no posicionar a algún aspirante, en zonas que puedan ser consideradas como riesgosas para ellos, Delgado Carrillo destacó que no será así, pues no cuentan con reportes para realizarlo.

“No vamos a dejar de postular candidatos en ninguna zona del país, no tenemos, hasta el momento, algún reporte que por las condiciones de seguridad en algunas zonas del país no podamos presentar candidatos, no es el caso”, dijo el dirigente de Morena.

Proceso de elección de diputaciones

Por otro lado, Mario Delgado detalló que la selección de candidatos para las diputaciones federales se realiza en dos bloques de 255 distritos en coalición y 45 solos, dependiendo de si se participa en coalición o de manera independiente. Además, aseguró que cada bloque se dividirá en competitividad baja, media y alta, con reglas de género que deben de cumplirse y sin dejar de lado las encuestas.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	40	17/01/2024	LEGISLATIVO

El líder de Morena destacó que la paridad de género y la competitividad de los distritos hacen que la selección sea un rompecabezas que se construye cumpliendo reglas específicas; por lo que consideró que será difícil dar datos parciales, pues a la hora de hacer el agregado, van a tener que cambiar algunos distritos.

“¿Qué es lo que queremos? Tener todas las encuestas, vaciar los resultados en los 300 distritos y ver si estamos cumpliendo las reglas, la de paridad, la de competitividad, la de diversidad, la de distritos indígenas, la de discapacidad y las de migrantes... Lo que sí les puedo decir a los militantes para que estén tranquilos, es que vamos a publicar todas las encuestas”, aseguró Delgado Carrillo.

arturo.rojas@eleconomista.mx